

21.03.2024

Fotoexkursion der VHS: Industriearchitektur in der blauen Stunde

Die Volkshochschule (VHS) Ludwigshafen bietet am Freitag, 5. April 2024, zwischen 18 und 21 Uhr unter dem Titel "Industriearchitektur in der blauen Stunde" eine Fotoexkursion zum Großkraftwerk Mannheim mit dem Fotografen und Fotodesigner Ulrich Oberst an. Die Fotografie in der blauen Stunde (bei Dämmerung am Abend) und bei wenig Licht hat einen ganz besonderen Reiz. Sie erfordert meist lange Belichtungszeiten und ist ein spannungsreiches Feld für fotografische Versuche. Zu Beginn werden die technischen Voraussetzungen besprochen, dann suchen die Teilnehmenden gemeinsam mit dem Dozenten interessante Perspektiven am Rhein für den Blick auf das Mannheimer Großkraftwerk. Treffpunkt ist bei der Rheinfähre Altrip. Die Teilnehmenden werden gebeten, ihre Kamera und Objektive, ein stabiles Stativ, Speicherkarten und geladene Akkus mitzubringen. Zum Kurs gehört auch eine Nachbesprechung. Diese findet am Freitag, 12. April, von 18 bis 21 Uhr in der VHS statt.

Die Kursgebühr beträgt 49 Euro.

Anmeldungen nimmt die VHS telefonisch unter 0621 504-2238 entgegen oder online unter www.vhs-lu.de.